

Este documento es importante y requiere su atención inmediata. Si tiene cualquier duda respecto a las medidas que debe tomar, deberá consultar inmediatamente a su corredor de bolsa, director bancario, abogado, asesor fiscal y otro asesor financiero independiente. Si usted ha vendido o transmitido la totalidad de sus acciones en el Global Emerging Markets Fund o el Emerging Asia Fund de Traditional Funds plc, rogamos envíe este documento al comprador o beneficiario de la transmisión, o al corredor de bolsa, director bancario u otro agente a través del que se haya efectuado la venta o transmisión.

Traditional Funds plc

Para: Los Titulares de Acciones de las Clases de Distribución en Euros, Acumulación en Euros, Distribución en Libras Esterlinas, Distribución en Dólares U.S. y Acumulación en Dólares U.S. del Global Emerging Markets Fund; y

Los Titulares de Acciones de Acumulación en Dólares U.S. de Clase A, Acumulación en Euros de Clase A, Distribución en Libras Esterlinas de Clase A, Acumulación en Euros de Clase B, Distribución en Euros de Clase B, Distribución en Libras Esterlinas de Clase B, Distribución en Dólares U.S de Clase B y Acumulación en Dólares U.S. de Clase B del Emerging Asia Fun

(colectivamente, los "Accionistas")

10 de noviembre de 2010

Estimados Accionistas:

Nombramiento de un sucesor de Nevsky Capital LLP ("Nevsky Capital") como gestor de inversión del Global Emerging Markets Fund (el "Fondo GEM" y un "Fondo") y del Emerging Asia Fund (el "Fondo Asia" y un "Fondo") de Traditional Funds plc (la "Sociedad")

Hacemos referencia a nuestra carta de fecha 8 de noviembre en la que informábamos a los accionistas que Nevsky Capital ha presentado su dimisión como gestor de inversión del Fondo GEM y del Fondo Asia, con efecto desde el 8 de mayo de 2011. En esa carta también les informamos que estimábamos que redundaba en interés de los Accionistas de los Fondos que deseen continuar su inversión en los mercados respectivos, ofrecer una alternativa a un cierre eventual de los Fondos a la resolución del nombramiento de Nevsky Capital como gestor de inversión. Con este objeto, decíamos que habíamos identificado un candidato potencial para sustituir a Nevsky Capital como gestor de inversión de los Fondos, pero que aún estábamos llevando a cabo nuestra valoración del sustituto potencial.

Georges Court, 54-62 Townsend Street, Dublín 2, Irlanda. Tel +353 1 542 2000 Fax + 353 1542 2920

Registrada en Irlanda con el No. 302305. Domicilio social sito en la dirección que antecede. No. de registro del IVA: IE 6322305U

Sociedad paraguas de inversión ampliable con capital variable constituida con responsabilidad limitada conforme a las leyes de Irlanda y autorizada por el Banco Central de Irlanda como una sociedad de inversión de conformidad con los Reglamentos de IICVNs con responsabilidad segregada entre subfondos

Consejeros: J. Fitzpatrick (IE), I. Greenlees (GB), D. Hammond (Presidente) (IE), V Holmes (GB), G. Moloney (IE).

Nos complace informar por la presente que el Consejo ha decidido nombrar a F&C Management Limited ("F&C") como gestor de inversión de los Fondos, sujeto a la aprobación reguladora por el Banco Central de Irlanda.

En tanto que a Nevsky Capital se le ha dado preaviso de desistimiento con seis meses de antelación, el Consejo tiene intención de que, supeditado al contrato y a la aprobación reguladora, el traspaso de la gestión de los Fondos de Nevsky Capital a F&C tendrá lugar con efectividad a partir del 1 de febrero de 2011.

El Consejo ha sido informado que Michael Sell, quien ha gestionado el Fondo Asia desde su lanzamiento en enero de 2008, y que también es parte del equipo de gestión del Fondo GEM, se unirá a F&C con efectividad desde el 1 de febrero de 2011. El Consejo estima que esto aportará un elemento importante de continuidad en la gestión de ambos Fondos. Michael formará parte del equipo de mercados emergentes en F&C y a él se unirá, como co-gestor del Fondo Asia, Ben Akrigg, que tiene una experiencia de 15 años en los mercados asiáticos y que cuenta con unos acreditados antecedentes de alto rendimiento desde 2006.*

El Consejo estima que el nombramiento de F&C ofrece un sucesor muy adecuado como gestor de inversión a causa de que desarrolla unos procesos de inversión similares a los utilizados por Nevsky Capital y ha establecido unos acreditados antecedentes de seguimiento de inversiones en los mercados cubiertos por los Fondos. También se espera que haya continuidad en la gestión de riesgos y seguimiento de cumplimiento de los Fondos ya que F&C también es parte del mismo grupo de sociedades que Thames River Capital LLP, que interviene como promotor y distribuidor de la Sociedad y como gestor de inversión de la mayoría de los demás fondos de la Sociedad.

El equipo de mercados emergentes de F&C está dirigido por Jeff Chowdhry y consta de 11 profesionales de inversiones con un total de 162 años de experiencia. A 30 de septiembre de 2010, el equipo gestionaba 4.800 millones US\$ de activos, con un proceso de inversión similar al de Nevsky Capital en el sentido de que se centra en acciones altamente líquidas en el extremo superior del rango de capitalización de mercado. El equipo lleva a cabo análisis políticos y económicos macroeconómicos y una investigación microeconómica de las acciones, tratando de conseguir un alto rendimiento durante todo el ciclo al no vincularse a un estilo de inversión único, sino que emplea un estilo que se pretende que sea activo y pragmático.

Jeff ha dirigido el equipo de mercados emergentes de F&C, siendo su producto estrella el F&C Global Emerging Markets Fund desde el 1 de mayo de 2006. El Fondo superó el rendimiento de su grupo de entidades equivalentes durante el resto de ese año y en dos de los tres años naturales siguientes (fuente: Lipper). El producto F&C Emerging Asia también ha superado la media de rendimiento del grupo de fondos equivalentes en cada uno de los últimos cuatro años naturales. Aunque el rendimiento anual hasta la fecha del F&C Global Emerging Markets Fund y del F&C Emerging Asia Fund está actualmente por debajo de la media de su grupo de fondos equivalentes, F&C estima que es principalmente debido al actual bajo rendimiento de las acciones de pequeña y mediana capitalización en relación con las acciones de gran capitalización, considerándose que este factor es temporal. El Consejo ha recibido información similar de Nevsky Capital en relación con los Fondos GEM y Asia, y considera que probablemente esto sea una característica de cualquier proceso de inversión similar al actualmente empleado en nombre de los Fondos, que favorece a las acciones grandes y muy líquidas.*

* Está disponible información más detallada de sus antecedentes previa petición al promotor, Thames River Capital LLP. Rogamos se pongan en contacto con los Servicios de Atención a Clientes en el número +44 (0) 20 7360 3550. Nota: El rendimiento histórico no constituye una orientación para el rendimiento futuro.

Como anteriormente se ha hecho constar, el nombramiento de F&C está sujeto al contrato y a la aprobación por el Banco Central de Irlanda y, durante el período hasta el 31 de enero de 2011, los Fondos serán gestionados por Nevsky Capital, sin que haya ningún cambio en el proceso de inversiones.

Si tienen cualquier pregunta respecto a la presente carta, rogamos se pongan en contacto con los Servicios de Atención a Clientes de Thames River Capital LLP, en el número +44 (0) 20 7360 3550.

Atentamente,

A handwritten signature in cursive script that reads "David Hammond". The signature is written in black ink and is positioned above the printed name and title.

D. Hammond
Presidente
En nombre y representación de
Traditional Funds plc